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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal NELSON 
MARQUEZELLI e Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal MARCO ANTONIO 
PEREIRA DA ROCHA, para que dentro da maior brevidade possível, nos 
informe sobre a possibilidade de se estar usando de vossas prerrogativas e 
acesso irrestrito que Vossas Excelências têm junto ao governo e repartições 
públicas existentes buscando VIABILIZAR RECURSOS PARA FINS DE REFORMA 
JUNTO AO GINÁSIO DE ESPORTES “DR. ORESTES VIEIRA”, este situado na 
área central da nossa querida Regente Feijó. Aproveitando do ensejo, ainda, 
busque VIABILIZAR RECURSOS PARA FINS DE CONSTRUÇÃO DE UM GINÁSIO 
DE ESPORTES (OU QUADRA POLIESPORTIVA), ALÉM DA IMPLANTAÇÃO DE 
UM CAMPO DE FUTEBOL, estes a serem implantados junto ao laborioso bairro 
“Patrimônio São Sebastião”, carinhosamente conhecido como “Pito Aceso”. 
 
JUSTIFICATIVA:Na certeza de que o interesse tanto deste Legislativo 
quanto das nobresAutoridadesserá sempre o de, cada vez mais, buscar a 
melhoria na qualidade de vida de todos, inclusive, dos munícipes regentenses 
é que rogamos pelo atendimento a mais esta justa e necessária reivindicação, 
já que entendemos que ainda há carência na área de esportes, notadamente 
no tocante as limitadas opções para locais que possam servir de palco para as 
partidas esportivas, especialmente ao laborioso bairro (Patrimônio São 
Sebastião). Registre-se que este importante espaço público necessita, 
urgentemente, de uma reforma completa, inclusive, afim de que se evite 
perda considerável de seu potencial em razão dos desgastes que vem 
recebendo ao longo de todos esses anos. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal, bem como, ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, ambos em seus domicílios 
funcionais. 
 
REQUEIROem conformidade com as normas regimentais e na confiança da 
sensibilidade dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação da matéria ora 
proposta. 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 15 de Maio de 2017. 

 

Vereador Antonio Luiz Rodrigues 


